



LA PLATAFORMA INTERSINDICAL FRENTE AL COLAPSO SANITARIO CELEBRA EL PRINCIPIO DEL FIN DE LA CRISIS DE MUFACE, PERO NO CESARÁ SU ACTIVIDAD HASTA QUE EL CONCIERTO CULMINE Y SE GARANTICE LA CONTINUIDAD DE LA MUTUA

6 de marzo 2025

La Plataforma celebra la permanencia de las dos grandes aseguradoras médicas, pero seguirá alerta procurando que la atención sanitaria de los funcionarios sea correcta y eficiente, especialmente ahora que las compañías deberán absorber a los 200.000 mutualistas que pierden a la aseguradora que ha abandonado

Los sindicatos que conforman la Plataforma han recibido con alegría, pero también con expectación, el resultado de la apertura de sobres de la licitación de Muface. Después de tantos meses de tensión e incertidumbre y de haber llevado a cabo tantas iniciativas en común, estamos orgullosos del trabajo realizado. Nuestras cartas, reuniones, manifestaciones, y la atención continua a nuestros afiliados en este periodo de tanta preocupación son motivo de satisfacción, pero no vamos a parar aquí.

Ahora nos toca seguir de cerca la evolución del nuevo concierto en el que las dos aseguradoras que asumen la responsabilidad de cubrir la atención sanitaria del millón y medio de mutualistas deberán afrontar la llegada de 200.000 mutualistas que han perdido a su aseguradora médica en esta negociación. Vamos a estar muy pendientes de esa transición y especialmente de todos los mutualistas que han visto a lo largo de esta negociación como se cancelaban o demoraban sus tratamientos, pruebas y diagnósticos.

También queremos continuar trabajando en mejorar el concierto sanitario para que no se repitan en el futuro crisis como la que estamos viviendo en estos meses. Es fundamental garantizar la renovación del concierto de modo riguroso y certero para que los funcionarios y sus familias reciban una correcta atención sanitaria, sin necesidad de vivir con angustia la negociación entre Gobierno y aseguradoras, creemos que el papel de Muface debe ser predominante y comunicar a sus mutualistas en el tiempo y forma correctos, pero sobre todo negociar como corresponde a una mutua de su tamaño.

Nuestra Plataforma sigue adelante junto a nuestros afiliados y no cesará en su actividad de seguir velando por los intereses de la salud de los funcionarios que han sufrido esta injusta situación hasta que todo esté en orden y funcionando.